

An dieser Schule läuft es wie geschmiert

Stunden ganz nach Plan - Distanzunterricht an der Beruflichen Schule

Englisch, Mathe, Mediendesign wo geht's denn hier zum Unterricht? Momentan nur übers Netz. Aber wie läuft der eigentlich ab und sind die Schüler und Schülerinnen auch zufrieden? In der Beruflichen Schule unterrichten die Lehrkräfte bis auf weiteres komplett online nach „normalem“ Stundenplan.

Bad Oldesloe (om/gS). „Der Unterricht wird überwiegend in Form von Video-Konferenzen realisiert, flankierend dazu bearbeiten die Schüler Aufgaben über die Lernplattform Moodle“, so Oberstudiendirektor und Schulleiter Kai Aagardt. Auch wenn viele Schüler lieber wieder in die Schule gehen würden, sind sie dennoch zufrieden, dass die Berufliche Schule ihren Distanz Unterricht so geregelt umsetzt: „Ich finde es gut, dass der Tag eine klare Struktur hat. Der Unterricht läuft nach Stundenplan ab. Ich finde es aber wichtig, dass wir zu Hause sind, wegen Corona“, meint zum Beispiel Josephine Martens aus der PG20 (Pädagogikprofil des Beruflichen Gymnasiums). Ihre Mitschülerin Lucienne Barkmann ergänzt: „Klar ist es anstrengender, aber es klappt viel besser als auf



Auch Schulleiter Kai Aagardt erteilt seinen Schülern zurzeit Unterricht in Onlineform.

Foto: Berufliche Schule/hfr

unserer alten Schule im ersten Lockdown. Ich möchte aber trotzdem unbedingt wieder in die Schule.“ Auch Nora Lang aus der PG19 meint: „Ich vermisse meine Freunde“, während Laura Himmelpach aus der Unterstufe der Kaufmännischen Assistenten den Distanz-Unterricht durchweg positiv sieht: „Zu Hause ist es ruhiger, ich kann mich viel besser konzentrieren“. Auch die Klassenelternbeiratsvorsitzende der ITG20 des Ober-

stufenprofils IT und Mediendesign Elke Stoppel ist begeistert: „Was sie den Schülern im Distanz-Unterricht alles beibringen ist der Hammer!“ lobt sie die Umsetzung durch die Lehrkräfte.

Schulleiter Kai Aagardt kann stolz auf dieses positive Feedback der Schüler und Elternschaft sein. Der reibungslose Ablauf ist allerdings nicht vom Himmel gefallen. Die Schulleitung stellte rechtzeitig alle Weichen für diesen zweiten

Lockdown. Neben einer mehrjährigen Erfahrung mit Laptopklassen und Lernplattformen, einer konsequenten Umstellung auf digitale Klassenbücher, wurde das gesamte Kollegium kurzerhand mit insgesamt 141 Laptops ausgestattet. Das Kollegium bildete sich auf Lernplattformen und Video-Calls weiter und schuf eine verbindliche Struktur für alle Schüler und Schülerinnen, in der der Stundenplan auch im Homeschooling voll umgesetzt wird. So wissen alle, wann sie welches Fach haben und was zu welchem Termin zu erledigen ist. An Schüler ohne nutzbare Hardware vergab die Schule knapp neunzig Leihgeräte, weitere Laptops stehen zur Verfügung. Auch Noten-, Fach- und Schulkonferenzen hält die Schule zurzeit digital ab.

Natürlich kennt auch Aagardt die Nachteile des Homeschooling. „Der Distanzunterricht kann das Präsenzlernen nicht ersetzen, das ist klar. Aber Gesundheit und Sicherheit haben Vorrang.“

Weitere Infos zur Anmeldung zu einzelnen Bildungsgängen an der Beruflichen Schule unter: <https://bs-oldesloe.de/bildungsangebot> oder telefonisch im Schulbüro unter: 04531/160 17 00.